

## El Júcar-Vinalopó no resuelve la crisis de los acuíferos

El informe remitido a la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo por la Junta de Usuarios del Júcar-Vinalopó advierte de que la toma del agua en el Azud de la Marquesa (Cullera) no resolverá la situación de sobreexplotación de los acuíferos de la provincia, tal como exigió Bruselas para conceder la subvención de 120 millones de euros al proyecto. Según el trabajo el nuevo proyecto - AcuaJúcar prevé empezar las obras en la primera quincena de mayo - no evitará que continúen extrayéndose todos los años unos 50 hm<sup>3</sup> de los pozos sobreexplotados, ya que el propio Ministerio de Medio Ambiente admite que el agua desalada no puede llegar más allá de Elda.

Tras demostrar con datos técnicos - el informe tiene 600 páginas y ha sido redactado por expertos de las universidades de Alicante, Murcia y Castellón - los usuarios han pedido a la UE una revisión a fondo del trazado propuesto por el Gobierno. Bruselas decidirá el 2 de mayo si reabre la investigación.

Regantes y empresas distribuidoras de agua potable extrajeron en 2006 un total de 173 hm<sup>3</sup> de los pozos del Vinalopó, de los cuales sólo 67 hm<sup>3</sup> se recuperarán de forma natural, lo que agrava la situación de unos acuíferos que no podrán cerrarse al completo con el caudal que llegue desde Cullera, ya que éste sólo sirve para regadío.



### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)
[Volver](#)
[Siguiete](#)

### Noticia Origen

■ El Taibilla abastecerá con agua desalada en Murcia a la provincia a partir de julio . [Alicante](#)

